

PRT



Partido Revolucionario de las y los Trabajadores

UN GOLPAZO AL CONGRESO Y SU DICTADURA CÍVICO-MILITAR DE DINA BOLUARTE

1.-Las transnacionales y la gran burguesía detentan el poder en disputa con la burguesía nacional.

El Perú es una semicolonía dependiente de economía primario-exportadora, es decir exporta sus materias primas sin transformación o valor agregado. El Perú regala sus riquezas al mejor postor: oro, plata, cobre, gas, petróleo que explota sin respetar los sistemas ecológicos del país, depredando sus cultivos, apropiándose del agua y dejando cientos de relaves mineros para que el Estado se haga cargo de ellos. Actualmente, explotan el mar peruano, depredando la anchoveta, China piratea con la pota. La agroexportación está en su apogeo gracias a los salarios de hambre que paga a sus trabajadores. En resumen, son 25 empresas monopólicas que explotan al Perú: 18 son extranjeras, que se llevaron 31,834 millones de soles en el 2023 y 7 son peruanas que en general están coludidas con las anteriores. La gran burguesía, que se hizo del poder mediante un golpe de estado, veleidosamente está modificando todo el sistema político económico y social para servir mejor a las transnacionales y a sus propios intereses. La burguesía nacional, que para este caso está mejor representada por el diario *La República*, también estuvo de acuerdo con la defenestración de Pedro Castillo sin tener en cuenta el respeto al voto popular, trata por todos los medios de atraerse tras de sí la explosión popular después de los dos paros exitosos contra la Dictadura.

2.-¡Fuera la Dictadura del Congreso y su títere Dina Boluarte!

El Congreso ha venido dando una serie de leyes avaladas por el Ejecutivo que lo han convertido en el cenáculo del crimen. Las leyes dadas en lugar de favorecer a la justicia fomentan la corrupción y el crimen. El paro de los transportistas ha exigido la abolición de la ley 32108 por considerarla que favorece la extorsión, el sicariato, el crimen organizado y ha exigido la abolición del *terrorismo urbano*, la renuncia del ministro del interior y que se vaya Dina Boluarte. Este Congreso, además de dar una serie de leyes que han tenido la resistencia de jueces y fiscales, han llegado a la conclusión, como en los mejores tiempos del fujimorismo, de reformar la justicia para tomar el control de ella. El Congreso y el Ejecutivo tienen solamente el 6% de aprobación de la población.

3.Asamblea Popular y Gobierno Provisional

El paro del 23 de octubre fue masivo, liderado por los transportistas, aglutinó a comerciantes, mercados, mujeres, estudiantes, amas de casa, etc. que en un momento determinado exigieron que se vayan todos. ¿Quién debe reemplazar a la actual dictadura?, debe ser un Gobierno Provisional que surja de las asambleas populares que erijan una Asamblea Nacional Popular. Recordemos que estos acontecimientos se suscitaron a raíz de las grandes manifestaciones que se dieron contra la defenestración de

Pedro Castillo y la cruenta represión de la Policía y las FFAA, que asesinaron a más de 70 peruanos, entre manifestantes y transeúntes y dejaron más de 1500 heridos, además del apresamiento de Pedro Castillo y demás dirigentes políticos para los cuales exigimos su libertad.

4.-Asamblea Constituyente para nueva Constitución.

Este Congreso ya lleva más de 100 artículos modificados de la actual Constitución y contradictoriamente, se oponen a que se llame a una Asamblea Constituyente para dar una nueva Constitución. La Asamblea Constituyente de 1979, que fue elegida por elecciones generales, en su art. 307 señala que “Esta Constitución no pierde su vigencia ni deja de observarse por acto de fuerza o cuando fuere derogada por cualquier otro medio distinto del que ella misma dispone”. Pues bien, el 5 de abril de 1992, Fujimori dio su golpe de Estado y en 1993, convocó a una Asamblea Constituyente fraudulenta emitiendo la actual Constitución, que no es válida según el artículo mencionado de la Constitución de 1979.

5.-Quiénes han parado el 23 de octubre y la displicencia de la dirección de la CGTP y demás centrales.

El paro fue el 23 por la “Vida y la Paz”, el viernes 25 el diario *La República* daba cuenta de 7 asesinatos, así mismo, el sábado 26 informaba de 12 asesinatos en Ate en 28 días de estado de emergencia. Lo que evidencia la impunidad con la que actúan los asesinos y la ineficacia de las medidas, además de la desidia de la Policía que actúa como si estuviese enconchabado con la delincuencia. Lo cierto es que el 23 pararon transportistas; comerciantes de Gamara, que han sido extorsionados y asaltados casi en un 90%; feministas; estudiantes de las diversas universidades, en particular de la universidad de San Marcos, que reclaman la no intervención de la rectora Jerí Ramón con matones en las elecciones universitarias; trabajadores de mercados; profesores y docentes universitarios; los trabajadores de salud a través de la CONFENUTSA y los vecinos de las casas por donde desfilaba la protesta respondieron con cacerolazos. Lo que fue notorio es la poca participación de los trabajadores de la CGTP y demás centrales sindicales. Esto le hubiese dado mayor contundencia al Paro y sobre todo dirección política.

6.- ¡Viva el Paro del 14, 15 y 16 de Noviembre! y ¡Gobierno de Trabajadores/as!

El Perú es un país en que el asesinato es moneda corriente. No es solo que sales a la calle y no sabes si regresarás, sino que también te pueden asesinar en tu propia casa. Tenemos 34 dirigentes nativos y 24 dirigentes de construcción civil asesinados, 2000 feminicidios en los últimos 4 años, trabajadoras sexuales asesinadas impunemente en las calles, mineros informales e ilegales que son ultimados por el oro y decenas de ciudadanos/as comunes y corrientes que son ejecutados todos los días. ¿Qué ha hecho la población?, miles y miles han parado. ¿Qué ha hecho la dictadura?, los ha ninguneado, los ha minimizado. No ha abierto las puertas del dialogo. ¿Qué hará el Frente de los paros y la Coordinadora Nacional Unitaria de Lucha (CNUL)? Hacer un nuevo paro los 14, 15 y 16 en que se reúne la Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC), que es una reunión de los líderes de esas regiones y la importancia que tiene es que se inaugura a Perú como una semi-colonia, como un enclave de China. Entonces, no hay porque rasgarse las vestiduras. En estos días ha habido un paro en Ayacucho y hay un conato de movilización en Chao, Virú (La Libertad) donde los policías cobran S/ 400.00 por liberar a cada manifestante preso. ¿Qué quieren las autoridades? Que haya una insurrección generalizada. En tal situación el único que nos sacará de una crisis es un Gobierno de los Trabajadores.

Lima, 29 de octubre, 2024

DIRECCIÓN NACIONAL PRT